
ま
っ
た
経
済
的
に
苦
し
い
家
庭
の
大

学
生
な
ど
に
入
学
金
や
授
業
料
の
減

免
や
給
付
型
奨
学
金
の
支
給
を
行
う

も
の
で
す
。
し
か
し
、
実
際
に
制
度
を

使
い
た
い
子
ど
も
が
学
校
に
相
談
し

て
も
、
自
分
で
調
べ
る
よ
う
に
と
突

き
放
さ
れ
た
事
態
を
耳
に
し
ま
し

た
。
こ
れ
は
、
制
度
の
周
知
が
十
分
で

は
な
い
こ
と
と
、
教
育
機
関
の
「
平
等

性
」
が
悪
い
方
向
へ
働
い
て
い
る
た

め
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。「
子
ど
も
全
員

に
同
じ
対
応
を
し
な
け
れ
ば
い
け
な

い
。
家
庭
の
経
済
状
況
は
関
係
な
い
。

必
要
な
ら
各
自
で
調
べ
る
べ
き
」
と

い
う
学
校
側
の
強
い
意
識
が
強
く
出

て
い
る
た
め
だ
と
思
わ
れ
ま
す
。 

か
つ
て
つ
ば
め
塾
で
ボ
ラ
ン
テ
ィ

ア
講
師
し
て
い
た
人
が
教
師
を
し
て

い
る
学
校
に
つ
ば
め
塾
卒
業
生
が
入

学
し
、
そ
の
子
に
合
っ
た
民
間
奨
学

金
を
探
し
、
応
募
の
た
め
に
作
文
の

面
倒
を
見
た
と
聞
き
ま
し
た
。
ま
た
、

理
事
長
小
宮
は
、
高
校
生
の
時
に
担

任
の
先
生
か
ら
奨
学
金
の
申
請
方
法

を
親
切
に
教
わ
っ
た
経
験
が
あ
り
ま

す
。
子
ど
も
た
ち
の
未
来
を
政
治
家

だ
け
に
ま
か
せ
ず
、
社
会
み
ん
な
で

考
え
、
行
動
し
て
い
こ
う
！
と
い
う

の
が
つ
ば
め
塾
の
主
張
で
す
。 
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つ
ば
め
塾
創
設
１０
期
目
。
無
料
塾
運
営
、
節
目
の
夏
を
迎
え
ま
し
た 

皆
さ
ま
の
ご
協
力
あ
っ
て
の
運
営
。
NPO
総
会
を
終
え
、
心
新
た
に
塾
生
や
そ
の
ご
家
庭
を
サ
ポ
ー
ト
し
ま
す
！ 

6
月
5
日
に
NPO
総
会
を
開
催
し

ま
し
た
。
皆
さ
ま
か
ら
の
寄
付
と
遺

贈
寄
付
に
よ
り
、
2021
年
度
は
黒
字
と

な
り
ま
し
た
。
総
会
の
ポ
イ
ン
ト
は
、 

①
奨
学
金
制
度
の
改
定→

奨
学
金
の

金
額
変
更
や
、
応
募
の
際
の
条
件
緩

和
の
方
向
へ
。
今
後
、
詳
細
を
理
事
会

で
詰
め
て
い
き
ま
す
。 

②
理
事
報
酬
の
改
定→

近
年
の
業
務

量
の
増
加
を
鑑
み
て
、
７
万
円
か
ら

NPO
総
会
を
開
催 

１０
万
円
の
増
額
と
致
し
ま
し
た
。 

こ
れ
ら
は
会
員
の
皆
さ
ま
か
ら
の

協
力
に
よ
り
、
NPO
団
体
と
し
て
財
政

的
に
安
定
し
て
き
た
お
か
げ
で
す
。 

News vol.7 

第８回４月 
第９回６月 

２０２２/7 

第９回を迎えた無料塾セミナー。その回ごとに構成

を見直し、参加者の皆様に興味を持っていただける

よう努めています。第８回は慈有塾の高木代表、日

野すみれ塾の仁藤代表と一緒に、各塾の取り組みを

再び BBQ が 
できる世を願って 

コロナ禍前は、毎年開いていた BBQ大会です

が、残念ながら今年も中止となりました。代わ

りに何をしようとなるとやはり「支援」しか頭

に浮かばず、食料支援を希望している卒業生へ

の一斉贈呈を行いました。人手が必要で呼びか

けたところ、大勢が手を貸してくれました。八

王子つばめ塾は、本当に恵まれた塾です！ 

食料セット箱を、希望者に一斉贈呈しました 

無料塾セミナーを開催しました 

 高校生が７名もボランティア
に来てくれました！ 

八王子つばめ塾 
 

八王子つばめ塾 
 

小
宮
の
意
見
が
朝
日
新
聞
に
掲
載 

6
月
25
日
付
の
朝
日
新
聞
朝
刊

東
京
都
内
版
に
理
事
長
小
宮
の
意
見

が
掲
載
さ
れ
ま
し
た
。
内
容
は
修
学

支
援
制
度
に
つ
い
て
の
言
及
で
、
6

年
前
の
掲
載
記
事
か
ら
、
現
在
の
状

況
は
ど
う
か
？
と
い
う
取
材
で
し

た
。
修
学
支
援
制
度
は
2020
年
度
に
始

講演しました。第９回

は講演時間を短くし、

質疑応答とディスカッ

ションの時間を設けま

した。 


